

GRSC Erfolgswochenende

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 30. Januar 2007

Man soll es zwar nicht übertreiben, aber von einem "kleinen" Erfolgswochenende kann im GRSC schon gesprochen werden: Jede Abteilung hatte so ihr kleines Highlight!

Wie ja bereits berichtet, konnten die GRSC Painlovers in einem Freundschaftsspiel gegen die Crazy old Bears aus Krefeld 7:1 gewinnen. Doch wichtiger als dieser Sieg war der Spaß an der Sache, den beide Mannschaften hatten! Und so wird es sicher nicht das letzte Zusammentreffen gewesen sein.

Doch dies war nicht der einzige Hockey Erfolg des letzten Januar Wochenendes - auch die B-Jugend konnte im Rollhockey einen Sieg gegen den TUS Düsseldorf Nord einfahren (8:5). Da war es dann nicht so schlimm dass es beim Saison Start in Recklinghausen auch zwei Niederlagen gab (0:9 gegen Walsum und 3:9 gegen die Gastgeber).

Den wohl bedeutendsten Erfolg für den Verein konnten die Rollkunstläuferin erzielen: Seit 25 Jahren hat der Verein erstmals wieder eine Kunstläuferin. Nun ist das für Außenstehende nicht ganz einfach zu verstehen was daran der Erfolg ist, aber ganz einfach: Kunstläuferin kann man sich nicht einfach nennen - dafür muss ein langer Weg mit mehreren Prüfungen zurückgelegt werden. Erst dann darf bei Landes- und Bundeswettbewerben als Kunstläufer in Pflicht und Kür gestartet werden (vergleichen wir es einfach mal als Aufstieg in eine andere Liga). Tja und diese Prüfung konnte Julia P. erfolgreich absolvieren - dazu herzlichen Glückwunsch! Desweiteren konnte Svenja W. in die Freiläuferklasse "aufsteigen", auch ihr herzlichen Glückwunsch!